

Huancayo: jóvenes exigen acción climática para salvar glaciares del país



Un grupo de jóvenes huancaínos llegó el último fin de semana hasta las faldas del nevado Huaytapallana con el fin de sensibilizar a la población local y nacional sobre los efectos que viene causando el cambio climático en los glaciares de nuestras 19 cordilleras.

Esta caminata que estuvo liderada por el Movimiento Ciudadano frente al Cambio Climático (MOCICC) se replicó en diferentes regiones del Perú donde el aumento de la temperatura del planeta disminuye aceleradamente las superficies glaciares, reduciendo así la disponibilidad de la única fuente hídrica de la población.

La actividad buscó además poner en agenda la vigésima segunda Conferencia de las Partes (COP22), cumbre climática que desde ayer reúne en la ciudad de Marrakech, en Marruecos, a 15 mil participantes del ámbito político, científico, de la industria y sociedad civil. Ellos tienen como tarea buscar una política para frenar el cambio climático.

Se debe señalar que este evento liderado por las Naciones Unidas inició tres días después de que el Acuerdo de París entre en vigencia tras ser ratificado por más de 100 países, entre ellos Perú. Este documento compromete a los países parte a evitar que la temperatura de la Tierra se eleven otros 2°C, reducir las emisiones de carbono y elevar el financiamiento para el clima.

La clave

Lo que se busca en Marruecos es que, con un compromiso firmado y vigente de por medio, como es el Acuerdo de París, se inicie lo más pronto posible una acción climática más ambiciosa.